

Polsek Arahana Gencar Lakukan Patroli Malam demi Keamanan dan Ketertiban

Indramayu - [INDRAMAYU.JARNAS.CO.ID](https://www.indramayu.jarnas.co.id)

Aug 11, 2023 - 22:15



Polsek Arahana Gencar Lakukan Patroli Malam demi Keamanan dan Ketertiban

Indramayu - Polsek Arahana jajaran Polres Indramayu Polda Jabar terus mengambil langkah konkret dalam menjaga situasi keamanan dan ketertiban di wilayahnya. Jumat (11/8/2023)

Malam ini, petugas dari Polsek Arahau melaksanakan patroli malam guna memberikan rasa aman kepada masyarakat dan mencegah potensi tindakan kejahatan.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Arahau, AKP I Nengah SW mengatakan patroli malam merupakan bagian dari upaya pihak kepolisian untuk memberikan kehadiran yang nyata dan mendekatkan diri dengan masyarakat.

"Kami senantiasa siap memberikan perlindungan dan layanan terbaik kepada masyarakat. Patroli malam ini adalah salah satu bentuk nyata dari komitmen kami dalam menjaga keamanan dan ketertiban wilayah," ungkap Kapolsek.

Dalam patroli malam ini, petugas Polsek Arahau memeriksa kendaraan yang melintas, memantau kegiatan di tempat-tempat umum, serta berinteraksi dengan warga yang sedang beraktivitas malam.

Langkah ini juga bertujuan untuk mengumpulkan informasi intelijen yang dapat membantu pihak kepolisian dalam menganalisis situasi keamanan.

Selain itu, petugas juga mengingatkan masyarakat untuk tetap waspada terhadap potensi kejahatan, terutama saat malam hari.

Ia memberikan beberapa tips keamanan kepada masyarakat, seperti mengunci pintu dan jendela rumah dengan baik, tidak mengundang keramaian yang tidak dikenal ke dalam rumah, dan melaporkan aktivitas yang mencurigakan kepada pihak berwenang.

Dengan pelaksanaan patroli malam yang gencar dan terencana, kami berharap dapat menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi masyarakat.

"Langkah ini juga merupakan bagian dari komitmen Polsek Arahau dalam menjaga hubungan yang baik antara polisi dan masyarakat serta mewujudkan situasi yang kondusif di wilayah hukum Polsek Arahau," tutup Kapolsek.